

Ressort: Entertainment

Schah-Witwe Pahlavi erstmals seit Jahren inkognito in Ägypten

Paris, 14.03.2015, 18:52 Uhr

GDN - Farah Pahlavi, die Witwe des 1979 aus dem Iran vertriebenen Schahs, hat am Valentinstag erstmals wieder das Grab ihres Mannes in Kairo besucht. Das sagte Pahlavi der "Welt am Sonntag".

Seit Ausbruch des Arabischen Frühlings vor vier Jahren sei eine Reise nach Ägypten zu riskant für sie gewesen. "Husni Mubarak war ein enger Freund, als wir dort im Exil lebten. Ganz gleich, was man ihm vorwirft, ich werde immer zu der Familie halten." Ganz privat sei sie gereist - "niemand bekam etwas mit. Jehan as-Sadat begleitete mich, meine Witwen-Schwester." Suzanne Mubarak, mit der sie gut befreundet sei, habe sie nicht treffen können. "Aus Sicherheitsgründen wurde mir davon abgeraten." Am Grab in der Rifai-Moschee habe sie weiße Gladiolen niedergelegt und gebetet, "dass endlich wieder Licht auf unser Land fallen möge." Farah Pahlavi, die 1967 zur ersten Kaiserin gekrönt wurde, musste 1979 nach dem Sturz des Schahs Persien verlassen, seitdem lebt sie im Exil in Paris und Amerika, "an den besten Orten der Welt", wie sie sagt, zuhause werde sie sich dort aber nie fühlen. "Ich habe Freunde auf der ganzen Welt, aber in seinen vier Wänden ist der Mensch im Westen oft allein." Auf die Frage, ob sie jemals ihrer Vorgängerin Prinzessin Soraya, der zweiten Frau des Schahs begegnet sei, sagt sie der "Welt am Sonntag": "Einmal, ja: beim Friseur in Paris. Und bei Dior. Wir haben leider nie miteinander gesprochen. Es ist traurig, sie hat nie ihr Glück wiederfinden können." Die zweite Ehe des Schahs mit Soraya wurde wegen Kinderlosigkeit aufgelöst. Dass der Schah im Zuge seiner Modernisierungs-Bestrebungen die Gesetze auch hätte lockern und seine Tochter aus erster Ehe zur Thronfolgerin ernennen können - darüber habe sie nie mit ihm diskutiert. Pahlavi: "Wie will ich der Mond sein und der Sonne vorschlagen, nachts zu scheinen? Dann hätte es meine Familie ja nicht gegeben. Aber Sie haben nicht ganz unrecht, ja. Es waren eben die 50er-Jahre, es gab Probleme zwischen den Familien. Und schon gar nicht die Offenheit heutiger westlicher Monarchien mit Frauen wie Kate Middleton."

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-51365/schah-witwe-pahlavi-erstmalig-seit-jahren-inkognito-in-aegypten.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com